



Info Zwei Wahrheiten, eine Lüge

In diesem Spiel wird es darum gehen, dass sich die Schüler:innen gegenseitig eine Lüge und zwei Wahrheiten erzählen. Es wird darum gehen, die Lüge zu identifizieren. Dafür finden sich die Schüler:innen in 6er Gruppen in einem Stuhlkreis zusammen und entscheiden wer anfängt. Nachdem zwei Wahrheiten und ein Lüge mit der Gruppe geteilt wurden, stellt die/der Schüler:in ihren/seinen Mitschüler:innen folgende Frage: „Welche Aussage ist eine Lüge? Aussage 1, 2 oder 3?“. Nachdem abgestimmt wurde, wird aufgelöst welche Aussagen wahr sind und welche nicht. Danach beginnt die/der nächste Schüler:in.

Beispiele:

- Ich habe bei einem Film mitgespielt (wahr)
- Ich habe den amerikanischen Präsidenten getroffen (wahr)
- Ich bin auf einem Vulkan gewandert (falsch)

- Ich mag Butterbrot (falsch)
- Ich brauche 40 Minuten zur Schule (wahr)
- Ich habe 2 Bücher dieses Jahr gelesen (wahr)

